



BUSCAR



¿Colombia sí importará gas de Venezuela? Ecopetrol ya empezó a trabajar con PDVSA

La petrolera tiene pensado en estrechar lazos con Venezuela para eventuales convenios de exploración y explotación de hidrocarburos.

ECONOMÍA — Actualizado: 2022-11-11 10:15:28 | Tiempo de lectura: 2 min



COMPARTIR



TWTITEAR



ENVIAR



SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. Foto: Valora Analitik.



ESCUCHA
ESTE ARTICULO



00:00 / ...

Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, indicó este jueves que la petrolera ha pensado en seguir estrechando lazos con Venezuela para eventuales convenios de exploración y explotación de hidrocarburos, especialmente de gas; de hecho, ya hay un contrato firmado.

*"Hoy en día ya tenemos un relacionamiento. Nosotros, por ejemplo, desde Essentia, que es compañía del Grupo **Ecopetrol**, hacemos ventas a compañías privadas en **Venezuela**, todo el polipropileno y materiales que se utilizan en muchos otros productos", aseguró Bayón.*

(Le puede interesar: [Bancolombia y otras empresas donde más quieren trabajar universitarios, según estudio](#))

Agregó que, particularmente, **Ecopetrol** tiene un contrato con PDVSA para

gas, para eventualmente -en un futuro- pensar en traer gas de Venezuela. "Eso ya existe, este es un contrato adicional al contrato que se usó hace muchos años para venderle gas a este país".

Entre tanto, Felipe Bayón afirmó que parte del equipo de **Ecopetrol** ha viajado a Venezuela evaluando el acuerdo y mirando qué oportunidades hay, qué más se podría hacer.

"Creo que nosotros tenemos una capacidad operativa, el conocimiento y buenos técnicos- profesionales. Y, de alguna manera, nos estamos cerrados a que, eventualmente, podamos acá o allá hacer algún tipo de negocio con Venezuela", precisó Bayón.

LEE TAMBIÉN



"Vamos a estudiar la posibilidad": Ocampo revela idea de Petro con



Minhacienda dio más luces sobre nuevos contratos de petróleo:



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Revelan cuánto podrían subir los tamales en diciembre; cena navideña

Usamos "Cookies" propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarle publicidad personalizada. Si continúa navegando acepta su uso. [Más información aquí](#)

Cabe recordar que entre Colombia y Venezuela ya ha habido contratos en materia de hidrocarburos: uno tuvo que ver con la venta de gas por parte de Colombia al país vecino que, según Felipe Bayón, se hizo, se cumplió, se pagó y se liquidó, por lo cual ya no va más.

Y el otro para que Colombia, eventualmente, pueda traer gas de Venezuela.

"¿Qué se necesita? Desde el punto de vista del acondicionamiento del gas, en especificaciones y en alguna cantidad de normas técnicas, que se cumplan y estamos trabajando con PDVSA en ese sentido", concluyó el presidente de **Ecopetrol**, en medio de la celebración de los 15 años de cotización de la petrolera en la Bolsa de Valores de Colombia.

ECONOMÍA

Aliste el bolsillo: precio de la gasolina no traerá alegrías en diciembre

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Conductores de carros y motos, a esperar hasta diciembre: su problema sigue demorado

Hace 1 hora

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones

Temas Relacionados:

ECOPETROL

PDVSA

PETRÓLEO

VENEZUELA

NICOLÁS MADURO

VALORA ANALITIK



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Bancolombia, **Ecopetrol** y Avianca, empresas donde quieren trabajar universitarios



Subsidio para madres cabeza de hogar de \$ 500.000: requisitos y cómo aplicar



Cuánto vale una moneda de 200 pesos colombianos y cuáles son las coleccionables



Motos en Colombia que más se dejaron de vender en octubre: Benelli, Kymco, Hero

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Duro empresario extranjero quiere venir a Colombia y le han negado la entrada dos veces



ECONOMÍA

Golpe a las motos se nota en las calles en Colombia: varias marcas salieron afectadas



ENTRETENIMIENTO

[Video] Iván Lalande se abrió en 'Día a día' sobre enredo que lo amargó previo al programa



ECONOMÍA

La vieja moneda de \$ 200 colombiana con la que se puede ganar hasta \$ 50.000

